

une faible santé. On lui avait fait espérer que le climat de l'Ouest lui ferait du bien. La Providence a décidé autrement.

La dépouille mortelle de M. l'abbé Fréchette a été inhumée à Lévis, mardi matin, après un service funèbre célébré dans la chapelle du Collège.

Feu le R. P. V. de P. Bailly

Au commencement du mois, le R. P. Vincent de Paul Bailly est mort à Paris, dans sa 81^e année. Le défunt religieux Assomptionniste était fondateur de *la Croix*, qui est devenue le plus important journal catholique de France. En 1900, par suite de la persécution, et sur un ordre venu de Rome, les Assomptionnistes ont dû confier cette œuvre importante à d'autres dévouements.

Parmi de nombreux témoignages de sympathie, reçus à l'occasion du grand deuil qui la frappait, *la Croix* du 6 décembre a publié la lettre suivante, que nous tenons à reproduire ici :

« De S. G. Mgr BÉGIN, archevêque de Québec, de passage à Paris :

Paris, 68, rue Notre-Dame-des-Champs.

L'archevêque de Québec prie le R. P. Emmanuel Bailly d'agréer ses plus vives et sincères sympathies à l'occasion de la mort de son cher et excellent frère Vincent de Paul, religieux modèle, serviteur dévoué du Saint-Siège, apôtre infatigable de la vérité catholique et de toutes les nobles causes, journaliste sans peur et sans reproche, fondateur de la « Croix » et de la « presse catholique ». Le bon Dieu l'a appelé à la récompense là-haut. Je ne manquerai pas de prier tous les jours pour le repos de son âme. R. I. P. »

Notes diocésaines

Nous ne pouvons rien dire de la célébration de la fête de Noël, notre journal ayant dû se laisser mettre sous presse dès mardi.
